



PRESSEMITTEILUNG

Solaris lieferte drei Urbino-Busse der neuen Generation an die Verkehrsbetriebe BILS GmbH

Bolechowo, 21.03.2016

Solaris Bus & Coach hat jüngst im Produktionswerk in Bolechowo bei Posen drei moderne Linienbusse der neuen Generation an das traditionsreiche Unternehmen Verkehrsbetriebe BILS mit Sitz in Albersloh bei Münster übergeben. Dabei handelt es sich um zwei Solobusse Urbino 12 sowie einen Gelenkbus Urbino 18 im neuen Gewand. Die Fahrzeuge tragen die Farben der Stadtwerke Münster, in deren Auftrag BILS sie einsetzen wird.

Die drei Urbino der neuen Generation sind beachtlich robuste und moderne Stadtbusse. Ihre Skin-on-Skin-Konstruktion garantiert Betreibern niedrige Betriebskosten und eine hochwertigere Ästhetik. Die Fahrzeuge sind mit abgasarmen Euro-6-Motoren DAF/PACCAR MX-11 ausgestattet und verfügen über eine Klimaanlage und Tagfahrlicht mit energiesparender und umweltfreundlicher LED-Technologie.

Der helle Innenraum mit einer angenehmen LED-Beleuchtung sowie die hohe Anzahl von Steh- und Sitzplätzen (darunter sind 12+2 Sitzplätze im Urbino 12 sowie 22+2 im Urbino 18, alle podestfrei) bedeuten für die Fahrgäste einen hohen Fahrkomfort. Dies wurde unter anderem durch die Platzierung der Kraftstofftanks auf den Radkästen erreicht.

Die Busfahrer können sich auf einen ergonomischen Arbeitsplatz freuen, der gegenüber dem vorherigen Modell um 50 mm höher ist und zusammen mit der großen Windschutzscheibe eine sehr gute Sicht garantiert und die Fahrt noch sicherer macht.

Als ganzheitlicher Anbieter für Personenbeförderung haben sich die Verkehrsbetriebe BILS im Münsterland und darüber hinaus einen hervorragenden Namen gemacht. Mit über sechs Jahrzehnten Erfahrung kann das heute zur Netinera-Gruppe gehörende Unternehmen auf eine große Tradition bauen. Mit rund 80 Fahrzeugen zählt es zu einem der größten Busunternehmen in der Region.

Die von BILS gekauften Fahrzeuge werden im Stadtgebiet Münster zum Einsatz kommen und werden sicherlich aufgrund ihres modernen und veränderten Designs auf Anhieb zu erkennen sein. Das ausdrucksstarke und kantige Äußere des neuen Urbino, das u.a. mit dem prestigeträchtigen iF Design Award ausgezeichnet wurde, wird für einen noch attraktiveren ÖPNV in Münster sorgen.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: +48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste

Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.